

# *Le recteur de l'UNAM affirme que les faits violents d'Iguala couvrent de honte le Mexique*

---



Mexico, 7 novembre (RHC-PL) Le recteur de l'Université Nationale Autonome du Mexique, José Narro, a déclaré que les faits violents survenus à Iguala et la disparition des 43 normaliens couvrent de honte le Mexique.

En présence du président Enrique Peña Nieto, qui a assisté à la remise d'un prix national de recherche, José Narro a expliqué que le Mexique traverse une situation complexe.

L'universitaire a indiqué que le peuple mexicain lutte pour concrétiser son énorme potentiel mais qu'il est confronté à de graves problèmes hérités du passé.

De plus, José Narro a signalé qu'il est indéniable que de grandes inégalités frappent les Mexicains, que ce soit aux niveaux économique et social ou en matière de santé, d'emploi, d'accès au logement et de qualité de vie.



**Radio Habana Cuba**